
 

 
 
 
 

Prevé Ricardo Monreal ajustes en el PEF 2025 entre 15 mil y 
20 mil millones de pesos 

 
 
El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo), estimó que la Cámara de Diputados tiene que ajustar, 
necesariamente en el Proyecto Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 
2025, entre 15 mil y 20 mil millones de pesos. 
 

 
 
Esta reasignación se debe hacer porque en dicho Proyecto se disminuyó el 
presupuesto a las universidades estatales públicas, respecto a este año “y 
estamos tratando de darle solución”, señaló el legislador. 
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Lo anterior, en conferencia de prensa, en la que estuvo también el diputado 
Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Monreal Ávila precisó que otros rubros que deben atenderse son el Plan 
Nacional Hídrico, la cultura –cuyos recursos también disminuyeron–, 
seguridad, Defensa, salud, campo e infraestructura carretera, que “tienen que 
tener un recurso extraordinario”. 
 
Dijo que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, durante estos días, 
estará llevando a cabo mesas técnicas “para ver en dónde puede hacerse el 
ajuste”. Hoy, recibirá a la titular de la Secretaría de la Mujer, mañana a la 
subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y el jueves a las 
consejeras y consejeros del INE. 
 
“Pero donde tenemos que hacer ajustes, lo he dicho ya, es en algunos órganos 
autónomos como el INE, el Tribunal Electoral y otros entes autónomos en los 
que consideramos no les afectará un ajuste para poder resarcir a la educación, 
la salud, la cultura, el agua, y a la agricultura”, externó. 
 
En otro tema, Monreal Ávila informó que la Jucopo acordó este lunes que el 
Pleno discuta mañana la reforma al artículo 4º constitucional en materia de 
salud, que prohíbe los vapeadores y uso ilícito del fentanilo. 
 
“Mañana será la discusión, aunque arrancaremos con una ronda de 
intervenciones de efemérides sobre el Día de las Personas con Discapacidad, y 
luego ya arrancamos la reforma en materia constitucional. Esos son los dos 
temas que vamos a tratar mañana”, anunció. 
 
Enfatizó que se estará a la espera de las minutas que envíe el Senado de la 
República a la Cámara de Diputados sobre tres iniciativas que se presentaron 
la semana pasada en materia judicial:  reformas a la Ley Orgánica del Poder 
Judicial de la Federación, a la Ley de Carrera Judicial y a la Ley General de 
Responsabilidades Administrativas. 
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“Estas leyes reglamentarias están en la Cámara de Senadores, aún no han sido 
aprobadas; entonces, estaremos en previsión, esperando que nos lleguen para 
actuar en consecuencia a través de las comisiones”, precisó. 
 
Finalmente, indicó que el próximo jueves habrá sesión ordinaria del Pleno, en 
modalidad semipresencial, donde se abordará, en el apartado de efemérides, 
el Día Mundial de la Lucha contra el SIDA, y también habrá iniciativas, 
intervenciones y puntos de acuerdo. “Y Seguiremos dando espacio, priorizando 
el análisis que está llevando a cabo la Comisión de Presupuesto y Cuenta 
Pública en este momento”. 
 
Por su parte, el diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa 
Directiva, se refirió a la reunión que sostuvo esta mañana con el Comité de 
Dirección de la Asociación de Bancos de México (ABM), la cual calificó como 
productiva. 
 
Comentó que en el encuentro abordaron diversos temas, entre los cuales 
destacó el de la disponibilidad de dinero de la banca para inyectar en el 
mercado a través de créditos. “Ellos están en esta posición de poder contribuir 
en esa parte, de manera inmediata”. 
 
Se habló –detalló– sobre cómo ha crecido el crédito en México al sector 
empresarial y cómo las Pymes están siendo fondeadas por los bancos, también 
sobre el crédito al consumo y el nearshoring. 
 
Enfatizó que la ABM mostró interés en tener una comunicación con la Cámara 
de Diputados “para ir teniendo conocimiento de primera mano y certeza sobre 
las reformas que están en el ambiente, o que se han venido aprobando”. 
 
Dio a conocer que también dialogaron sobre la reforma del Poder Judicial; “les 
expliqué cómo viene esta etapa de mecanismos y de preselección de 
aspirantes y cómo se va a dar la elección”. 
 
“Creo que, a partir de esta reunión y otras, vamos a ir teniendo un diálogo con 
sectores productivos empresariales sobre el quehacer legislativo, cómo  
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impacta y cómo estamos transformando al país, y darles garantías de la ruta 
en la que vamos”, finalizó. 
 
 
https://enfoquenoticias.com.mx/preve-ricardo-monreal-ajustes-en-el-pef-
2025-entre-15-mil-y-20-mil-millones-de-pesos/ 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 

 03-12-24 LEGISLATIVO 

 

https://enfoquenoticias.com.mx/preve-ricardo-monreal-ajustes-en-el-pef-2025-entre-15-mil-y-20-mil-millones-de-pesos/
https://enfoquenoticias.com.mx/preve-ricardo-monreal-ajustes-en-el-pef-2025-entre-15-mil-y-20-mil-millones-de-pesos/

